



みなみ小だより

学校教育目標

学び合う子

助け合う子

鍛え合う子

学校だより 9月号
鹿沼市立みなみ小学校
Tel 0289-75-4021
令和3年9月発行
文責：後藤 勝浩



★みなみ小ホームページへ

“希望をもって生きる子供”を育む環境を・・・

★今年の夏は、東京オリンピック・パラリンピックが開催されました。子供たちも興味のある種目をテレビで観戦し、何かを感じたのではないかと思います。大会期間中は、多くの選手の活躍から感動を与えられた毎日でした。開催国であることから、開閉会式やボランティアを含む大会関係者の努力や活躍に心打たれる場面もありました。

また、障がいを抱えたパラリンピック選手の技やプレーに驚き感動することも、たくさんありました。

誰もが知っているヘレンケラーは、三重苦を克服しながら、英語やフランス語、ドイツ語、ラテン語、古代ギリシャ語までマスターしていきました。彼女の言葉に、「努力が無駄になることはない。いつか、どこかで、なんとかして、私たちは求めるものを見つけ出す。」というものがあります。

希望をもつことの素晴らしさを語ったものですが、すべての子供たちが夢や希望をもって力強く生きていけるように支援する、そんな学校であるように2学期も努力してまいりたいと思います。

2学期の小中連携教育について



●小中連携教育に本格的に取り組んで3年目となります。活動の中心となる3部会（A部会）の本校の取組(概要)について紹介します。

対話力向上部会	あいさつ向上部会	達成感向上部会
<ul style="list-style-type: none"> ○1学期の実践の成果と課題を踏まえ、対話力の向上につながる取組を各学年で行う。 ○強調週間を11月に設け、話すこと・聞くことに特に力を入れた指導をする。 ○アンケートを実施して取組の評価を行う。 	<ul style="list-style-type: none"> ○高学年を中心に、あいさつ運動を12月に実施する。 ○各学級で、あいさつの意義や努力点について確認をする。 ○あいさつ強調週間を設定し、全校体制であいさつの向上に取り組む。終了後は、振り返りを行い評価する。 	<ul style="list-style-type: none"> ○運動会・持久走大会を重点行事として、自己肯定感を育てる。 ○児童の実態に応じて、家庭学習週間やあいさつ週間、ピア・サポート活動などの取組を活用する。 ○目標に向かってがんばり、達成感がもてる場を設定する。

感染症防止対策を徹底しながら、学びの保障に努めます。

★1学期と同様に感染症防止対策を徹底していきます。11月までトイレ改修工事が行われるため、トイレや水道での“密”も予想されます。子供たちの動線なども指導しながら、安全安心で楽しい学校生活を送れるように努めてまいります。また、教育活動やPTA活動でも、本校を取り巻く感染症の状況に応じて臨機応変に対応していきたいと考えています。

【現段階での変更点】

- ① 6年生の修学旅行(10/7.8) → 11月24日(水)～25日(木)に変更
- ② 校内持久走大会(11/26) → 12月1日(水)に変更
- ③ PTA第3回家庭教育学級(10/13) → 中止

また、タブレットを活用したオンライン学習の準備も進めております。今後も、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



子供たちの学校生活の様子

第2学期 始業式

●8月27日(金)の始業式は、全校生で集まることはせずに、校内放送にて行い、6年生代表児童が「夏休みの思い出と2学期にがんばりたいこと」というテーマで発表しました。子供たち一人一人にとって、大切な2学期となります。コロナ禍であっても充実した日々が送れるように支援していきたいと思ひます。



「いちご一会運動」への協力

●8月31日(火)「いちご一会とちぎ国体・いちご一会とちぎ大会」の事務局より、「いちご一会運動」として、花の苗が届きました。子供たちの手でプランターに植え替え、自筆でプランターのラベルに選手宛のメッセージを書きました。みなみ小で育てた花は、いちご一会国体・大会で飾られるとのことです。



学習の一場面

●37日間の夏休みの後は、暑い日が続く2学期のスタートとなりました。感染症対策のため、マスク着用や換気の徹底を図りながら学習に取り組んでいます。どの学年もよく集中して学習しています。本校では、育てたい資質・能力の第一に、**意欲的に学ぶ力** [特に、聞く・表現する力の育成]を挙げています。子供たちの思考力・判断力・表現力が伸びるように、指導法の工夫改善に真摯に取り組んでいきたいと思ひます。



トイレ及び給水設備改修工事について

★トイレ及び給水設備改修工事は11月に完了する予定ですが、工事は順調に進んでいます。授業中は大きな音を出さないように施工業者が配慮くださっており、子どもたちもしっかりと学習に取り組むことができます。来校された際は、工事関係車両等に、十分注意されますようお願いいたします。



お知らせ

★先日、ホームページでお知らせいたしましたが、衣料組合より体育着等の価格の改定について連絡を受けました。コロナ禍における繊維業界の事情により、約1割程度値上げになるとのことでした。

11月より改定されるとのことですが、今年度(令和4年3月まで)に限り、現在の価格(旧価格)で対応くださるとのことでした。

購入を検討されていた方は、参考になさってください。

